

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Nürnberg
Dr. Ulrich Maly
Rathaus

90403 Nürnberg

AfV

OBERBÜRGERMEISTER	
02. FEB. 2017	
VI	Zur Stellungnahme
X	Anteilschrift

per FAX
Mu

Nürnberg, 2. Februar 2017
Dix/Gradl

Rechtsabbiegen mit dem Grünfeilschild in Nürnberg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit Beschluss des Verkehrsausschusses vom 04.03.1999 wurden die ersten Grünfeilschilder in Nürnberg installiert. Nach dem probeweisen Einsatz dieser Grünfeilschilder konnte eine positive Bilanz gezogen werden. Danach wurden an weiteren Stellen Grünfeile angebracht.

Inzwischen entsteht jedoch immer mehr der „subjektive Eindruck“, dass die Grünfeilschilder in Nürnberg immer weniger werden.

Deshalb bitten wir über die Anzahl der vorhandenen und – warum - nicht mehr vorhandenen Grünfeil-Schilder zu berichten. Außerdem bitten wir um Prüfung, wo weitere Grünfeil-Schilder angebracht werden können.

Ein Beispiel wäre u.a. die Prüfung der der Kreuzung Propsteistraße / Marthweg.

Die SPD-Stadtratsfraktion stellt deshalb zur Behandlung im Verkehrsausschuss folgenden

Antrag:

Die Verwaltung berichtet über o. g. Fragen und Anregungen.

Mit freundlichen Grüßen

Lorenz Gradl
Stellv. Vorsitzender